

学校だより 高遠の子

伊那市立
高遠中学校
2022/4/22
No.2

観桜期活動

ありがとうございました。

天候にも恵まれて、4月9、10、16日の3日間にわたって、観桜期活動を展開することができました。ご協力いただきました保護者の皆様、準備から片づけまで頑張ってくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。活動に併せて設置したメッセージボードには県内外からのお客さんから、温かいメッセージをたくさんいただきました。

「千葉から来ました。高遠中学校のみなさん、おもてなしありがとう。思い出に残る一日になりました。」

「生徒さん、PTAの皆さん、先生達、暑い中ありがとうございます。桜茶ごちそう様。」

「中学生ボランティアもPボランティアも優しくて最高でした。」

「毎年ありがとうございます。また来年来ます。」

(一部掲載しました。メッセージは校内に掲示してあります。)

土日だけでなく、生徒の皆さんには、年度末休業や前日準備も含めて、準備・運営をしていただきました。メッセージボードに綴られた観桜のお客さんの言葉がエネルギーになります。当日だけでなく、活動に参加したことの意義を観桜期活動に限らず、次の機会に生かしてほしいと願っています。



(次ページに続く)





入学式 (4/6)



生徒会からのプレゼントを胸につけてもらいました。

生徒会入会式 (4/7)



生徒会でも活躍を期待しています。



緊張の中、凛とした姿で入場

生徒会説明会 (4/7)



委員会からのメッセージ。主体的な取組に期待。

生活オリエンテーション (4/7)



「あなたとの出会いは生きてゆくごほうび」



実際に身支度をして心の準備も整いました。